

y sentamos estas dos proposiciones. Son los aryas raza invasora, posterior, por consiguiente, á los Iberos y los arayos no sobreviven hoy en el mediodía más que en un recuerdo de sus conquistas, que es el lenguaje.

Estas proposiciones haremos sigan siempre paralelas á nuestras anteriores, pues juzgamos por lo demás aventuradísimo seguir al citado Penka en proposiciones tales como en las que afirma ser la Escandinavia la cuna de la raza *única* aryana.

De los estudios filológicos del docto Schzader venimos á preguntar si los primitivos arayos proceden de Europa ó del Asia. Pero procedan de donde procedan, no les concedemos anterioridad á los Bascos, ó siguiendo nuestra denominación á los Ibero-dolicocéfalos, y si cuando más á la altura en que nos hallamos en nuestra disertación les podremos conceder un paralelo en el árbol genealógico de razas humanas primitivas.

ECEQUIEL DE AIZPÚRUA.

(Se continuará)

NERE ERRI MAITEA

Nere erri maitea
 nik zaitut maitatzen,
 gau ta egun zurekiñ
 nago ni pentsatzen;
 zuk dirazu biyotza
 pozkidaz betetzen,
 naizelako lur gozo
 onetan arkitzen.

Donosti eder maite
 chukun ta garbiya
 zuretzako daukat nik
 naitasun guziya;

zera atsegiñ eta
 begiragarriya,
 euskaldun semearen
 pozezko kabiya.

Erbestera emendik
 joaten naizenian,
 naigabia sentitzen
 det nik geyenian;
 bañan kanpotik onuntz
 bat datorrenian
 ¿zer poza nabaitzen dan
 biyotz barrenian!

JOSÉ ARTOLA.
